

Séance du BAPE sur l'uranium : 16 septembre 2014

Question adressée au MERN

Q : Combien de personnes, spécialistes ou non, qui peuvent intervenir au niveau de l'uranium (radioprotection, géophysicien, géotechnicien, expertise ect, travaillent au MERN?

R : Le MERN n'a pas de groupe spécifiquement dédié à l'uranium.

Toutefois, le MERN compte parmi ses effectifs des scientifiques qui ont, au cours de leur carrière, acquis des connaissances en exploration de l'uranium (au moins 5 personnes recensées dont des géologues et des géologues géophysiciens).

Par ailleurs, précisons que le personnel du MERN emploie des ingénieurs et des techniciens habilités à agir en ce qui concerne diverses problématiques liées aux sites miniers et qu'il est de coutume de collaborer avec nos collègues des autres ministères en cas de besoin.